

Hacienda mejora perspectivas de crecimiento (El Financiero 18/02/10)

Hacienda mejora perspectivas de crecimiento (El Financiero 18/02/10) Marcela Ojeda Castilla Jueves, 18 de febrero de 2010 La dependencia anticipa un PIB de 3.9% para este año. Para avanzar más, dice, hace falta acelerar la agenda de las reformas. EU prevé una actividad productiva mayor, pero también más desempleo. · MEJORA EXPECTATIVA PARA EL PIB La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) aumentó en 0.9 puntos porcentuales, de 3.0 a 3.9 por ciento, su estimación de crecimiento real anual del Producto Interno Bruto (PIB) para 2010. Esta proyección está más cerca del techo del rango de crecimiento previsto por el Banco de México (Banxico), de entre 3.2 a 4.2 por ciento. Hacienda indicó que el ajuste del PIB se dio tras incorporar la información más reciente de la evolución económica global y de México, y anticipó que la reactivación en las demandas externa e interna continuará durante el año. La información incorporada incluye un repunte significativo en los indicadores de demanda externa y producción. Por el lado de la demanda interna, Hacienda refirió los resultados oportunos de ventas de los negocios afiliados a la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD) y de las importaciones de bienes de consumo. Asimismo, subrayó que sus estimaciones de recuperación permiten mantener un optimismo moderado respecto a la evolución económica en el corto plazo. Sin embargo, aclaró que para construir una economía más competitiva, alcanzar un mayor crecimiento y generar empleos sostenibles en el mediano plazo, es necesario profundizar en la amplia agenda de reformas estructurales. "La nueva proyección está en línea con las estimaciones elaboradas por analistas del sector privado y organismos internacionales, conformando un consenso de que el crecimiento de la economía mexicana durante 2010 será mayor a lo anticipado", apuntó la SHCP, que preside Ernesto Cordero. Pronósticos El 27 de enero, el Banco de México anunció su pronóstico de crecimiento para 2010 y 2011, pasando de un rango de entre 2.5 y 3.5 por ciento a uno de 3.2 y 4.2 por ciento. Las previsiones del PIB para 2010 de los especialistas en economía del sector privado, que cada mes son encuestados por el instituto central, pasaron de 3.12 en diciembre a 3.28 por ciento en enero, mientras que las cifras para 2011 fueron de 3.24 a 3.46 por ciento. El Fondo Monetario Internacional (FMI) también ajustó al alza el pronóstico de crecimiento económico de México para este año, de 3.3 a 4.0 por ciento, proyectando que en 2011 será de 4.7 por ciento; mientras, el Banco Mundial (BM) prevé un crecimiento de 3.5 por ciento en 2010 y de 3.6 en 2011. También el vecino En tanto, también la Reserva Federal estadounidense (Fed), que preside Ben Bernanke, revisó al alza sus previsiones de crecimiento y desempleo para 2010. Además, destacó la mejora de la actividad a finales de 2009, según el texto de su reunión de política monetaria de enero publicado ayer. La previsión de crecimiento para la primera economía mundial se sitúa ahora entre 2.8 y 3.5 por ciento, contra 2.5 a 3.5 que preveía anteriormente; mientras que la estimación de desempleo se coloca en una tasa media de 9.5 a 9.7 por ciento, contra 9.3 a 9.7 estimado anteriormente. La Fed también aumentó, levemente, su previsión de inflación entre 1.4 y 1.7 por ciento, contra 1.3 a 1.6. Los participantes en la reunión "consideraron que las noticias económicas se ajustan ampliamente a las previsiones de un crecimiento moderado y de una inflación limitada en 2010", al igual que en su reunión de mediados de diciembre, según el texto.